



## Tarifs / Prices

	Mario Carte*	Prix du spectacle avec carte (with Mario Carte)	Prix du spectacle sans carte (without Mario Carte)
Adulte / Adult	19€	9€	19€
Tarif réduit / Reduced*	14€	9€	14€
0-17 ans**	11€	6€	11€
Tarif unique / Single price*** /		6€	6€

Groupe de 10 pers. min. et CE 14€ / adulte • 9€ / enfant

Scolaire 6€ et 9€ - Informations au 03 24 59 05 30

\* Demandeur d'emploi, étudiant, jeune de 18 à 25 ans, famille nombreuse, allocataire RSA, AAH, Pass Culture (après validation sur l'application) jobseekers, students, young people aged 18 to 25, large family, RSA, AAH recipient, Pass Culture (after validation on the application).

\*\* Sur présentation d'une pièce d'identité.  
On presentation of an identity document.

\*\*\* Sur une sélection de 18 spectacles / tarif unique indiqué sur chaque spectacle concerné dans les pages du programme.

On a selection of 18 shows / single price indicated on each show in the programme pages.

Accompagnateur PMR place offerte sur présentation d'un justificatif. / Accompanying PRM free admission on presentation of proof of entitlement.

\* Mario Carte (dématérialisée) disponible sur place ou en ligne. Mario Carte (dematerialized) available at the ticket office or online.





## Accessibilité Accessibility


Des pictogrammes indiquent l'accessibilité des spectacles. Ils sont donnés à titre de conseil, à la suite d'un travail de réflexion réalisé par l'équipe action artistique et culturelle, en lien avec la Maison Départementale des Personnes Handicapées de Charleville-Mézières (MDPH).


Si vous avez des interrogations, des besoins spécifiques ou si vous souhaitez être conseillé sur un spectacle, le service action artistique et culturelle est à votre disposition. Que vous veniez seul ou en groupe, des solutions peuvent être trouvées pour vous simplifier la vie (placement spécifique dans la salle, assistance pendant le festival).


Pictograms indicate the accessibility of shows. They are provided for guidance only, following careful consideration by the artistic and cultural action team. If you have any questions or specific needs, or if you'd like some advice about a particular show, the cultural activities department is here to help.


 Accessible pour les Personnes à Mobilité Réduite (PMR) / Accessible for people with reduced mobility (PRM)


 Accessible pour les personnes sourdes et malentendantes / Accessible for the deaf and hard of hearing people

 Accessible pour personnes aveugles et malvoyantes / Accessible for the blind and partially sighted people

 Accessible pour les personnes handicapées mentales / Accessible for people with learning disabilities

 Présence de lumières vives ou flashes lumineux / Presence of bright lights or flashes

 Intensité sonore ou présence de détonations / Sound intensity or presence of detonation(s)

 Adaptation en Langue des signes française / Adapted into French Sign Language

[assist.mediation@festival-marionnette.com](mailto:assist.mediation@festival-marionnette.com)

+33 (0)3 24 59 90 91

## Soyez solidaire ! Be a solidarity spectator

Vous donnez, à une personne qui n'a pas les moyens d'assister à un spectacle, la possibilité de devenir spectatrice ou spectateur, en ajoutant une participation financière à votre commande, en ligne ou sur place.

You give someone who cannot afford to attend a show the chance to become a spectator, by adding a financial contribution to your order, online or at the ticket office.

[mediation@festival-marionnette.com](mailto:mediation@festival-marionnette.com)

+33(0)3 24 59 70 62

Festival Mondial des Théâtres de Marionnettes  
BP 249 - 08103 Charleville-Mézières Cedex - France  
Billetterie (pas de réservation) : +33 (0)3 24 59 90 95  
[billetterie@festival-marionnette.com](mailto:billetterie@festival-marionnette.com)

## Réservations / booking

Renseignements : +33 (0)3 24 59 90 95

**Nouveau** : billetterie dématérialisée disponible  
New : dematerialized ticketing available

- En ligne / Online  
[festival-marionnette.com](http://festival-marionnette.com)
- Par courrier : fiche de réservation disponible sur le site et paiement par chèque  
By post: booking form available on the website and payment by cheque
- Sur place / At the ticket office  
la billetterie du Festival : Place de l'Église Saint-Rémi 08000 Charleville-Mézières

**26 Juin**

**08 Sept.**

du lundi au vendredi **15h30 à 18h**  
(fermeture du 29 juillet au 20 août)

Monday to Friday, 3.30 to 6pm  
(closed from July 29 to August 20)

**11 Sept.**

**24 Sept.**

tous les jours **9h à 19h**  
sans interruption

every day from 9am to 7pm  
without interruption



Pensez à télécharger l'appli FMTM !  
Download the FMTM app!

